

Jahresbericht der Minivolleyballerinnen U13 + U15 (Oktober 2018)

Geschätzte Vereinsmitglieder

Mit 4 Mini Teams haben unsere Kleinsten an der Meisterschaft teilgenommen. Mit ihren neuen Leiterinnen Ronja, Deborah, Bettina und Lea (betreut durch Ursula) konnten alle viel lernen.

Leider hat es in der letzten Saison nicht zu Spitzenplätzen gereicht, die Mädchen hatten aber richtig viel Spass.

Die Unterstützung der Eltern, der Fahrdienst an die Turniere, hat richtig gut geklappt! Danke auch einmal den helfenden Mamis und Papis.

Viele Kinder konnten nach den Frühlingsferien ins U17 oder U15 Grossfeldteam wechseln und werden dort jetzt 6:6 spielen. Neue Spielerinnen sind ins Team gekommen und werden von unseren Trainerinnen fürs 1. Spiel vorbereitet.

Für die kommende Saison haben wir zum 1. Mal seit Jahren nur 2 Teams an der Meisterschaft 18/19 dabei.

Vom FC Hägendorf haben wir nach den Herbstferien 15 Minuten „geschenkt“ bekommen. Wir dürfen nun bis um 19.15 Uhr trainieren, was die Situation bei den Kindern die in Olten ins Gymi gehen, ein bisschen entspannt.

Auch dieses Jahr besteht unser Leiterteam aus:

Ronja Borner
Lea Brägger
Deborah Herzog
Bettina Sigrist
Ursula von Arx

Alle 4 Leiterinnen sind noch sehr jung und machen die Trainings super. Danke euch!

Die Saison hat, zum heutigen Tag, noch nicht begonnen und wir freuen uns auf die kommenden Turniertage. Ende November findet ein Turniertag im Oberdorf statt.

Wir wünschen allen Volleyballerinnen mit ihren Trainerinnen eine gute, unfallfreie Saison und den Vereinsmitgliedern ein gutes neues Sportlerjahr.

Ursula